

# Pressemitteilung

Wehrheim, 27. November 2022

c/o Stefan Pohl  
Westerwaldstraße 13  
61273 Wehrheim

Tel. 06081 - 584 6535  
info@adfc-usinger-land.de  
www.adfc-usinger-land.de

## Endspurt beim ADFC-Fahrradklima-Test 2022!

### Jetzt noch abstimmen bis 30. November!

### Im Usinger Land reicht es vor allem für Wehrheim noch nicht.

**Steuernummer**  
Finanzamt Bad Homburg  
003 250 60205

**Vereinsregister**  
Amtsgericht Bad Homburg  
VR 1720

Mit dem alle zwei Jahre stattfindenden ADFC-Fahrradklima-Test können Radfahrerinnen und Radfahrer das Fahrradklima vor ihrer Haustür bewerten. Dabei wird dieses Mal ein besonderer Fokus auf den ländlichen Raum gelegt, denn dort gibt es viel Potential für den Radverkehr und einen hohen Nachholbedarf beim Infrastrukturausbau.

Vor allem für Wehrheim, das beim letzten Test von den Kommunen im Hochtaunuskreis mit der Durchschnittsnote 3,4 (Schulnotensystem) noch am Besten abgeschnitten hat, wird es eng. Nur 34 Rückmeldungen sind bis zum 24. November eingegangen. Es fehlen noch 16 Abstimmungen, um überhaupt in die Wertung zu kommen. Zum Vergleich: Weilrod liegt schon bei 71 Teilnehmenden! In Usingen fehlen hingegen nur noch 4 Rückmeldungen – das dürfte auch 2022 noch klappen, in die Wertung zu kommen.

Der letzte Stand der Teilnehmerzahlen ist für die Kommunen im Hochtaunuskreis auf <https://www.adfc-hochtaunus.de/Fahrradklima-Test-2022> dargestellt.

Wir bitten alle Rad Fahrenden, bis Mittwoch, dem 30. November noch teilzunehmen und sich ein paar Minuten für die Befragung auf [www.fahrradklima-test.de](http://www.fahrradklima-test.de) zu nehmen – vor allem für Wehrheim.

## **Zufriedenheits-Index der Radfahrenden**

2020 bewerteten bundesweit knapp 230.000 Radfahrerinnen und Radfahrer die Fahrradfreundlichkeit in über 1.000 Städten und Gemeinden. Wehrheim wurde dabei mit der Schulnote 3,4 knapp vor Friedrichsdorf am besten im gesamten Hochtaunuskreis bewertet und landete unter vergleichbaren Kommunen in Hessen auf Platz 7 von 57 und bundesweit auf Platz 63 von 418. Neu-Anspach schaffte die Schulnote 4,0 und kam damit auf Platz 6 im Hochtaunuskreis, unter vergleichbaren Kommunen in Hessen auf Platz 31 von 57 und bundesweit auf Platz 273 von 418. Usingen rangierte mit der Schulnote 4,3 im Hochtaunuskreis auf Platz 11, unter vergleichbaren Kommunen in Hessen auf Platz 52 von 57 und bundesweit auf Platz 388 von 418 vergleichbaren Kommunen.

***Hinweis an die Redaktionen:** Während im hessen- und bundesweiten Ranking jeweils nur Kommunen vergleichbarer Größe bewertet wurden, wird im kreisweiten Vergleich zwischen den 13 Kommunen nicht nach Größe unterschieden.*

## **Förderung durch Bundesverkehrsministerium**

Der ADFC-Fahrradklima-Test findet bereits zum zehnten Mal statt und ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit. Die Förderung erfolgt durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2023 vorgestellt.

***Hinweis an Redaktionen:** Logo und Grafiken zum ADFC-Fahrradklima-Test finden Sie unter [www.fahrradklima-test.adfc.de/info-service/](http://www.fahrradklima-test.adfc.de/info-service/). Wir freuen uns, wenn Sie den Aufruf zur Abstimmung auf [www.fahrradklima-test.de](http://www.fahrradklima-test.de) sowie den Hashtag #fkt22 weiter verbreiten, denn der Test wird umso aussagekräftiger, je mehr Radbegeisterte teilnehmen.*

---

## **Kontakte**

**ADFC-Vorsitzender im ADFC Usinger Land e.V.**  
**Stefan Pohl**  
Westerwaldstraße 13, 61273 Wehrheim  
Telefon: 06081 – 584 6535  
E-Mail: [stefan.pohl@adfc-usinger-land.de](mailto:stefan.pohl@adfc-usinger-land.de)